



## Au Département des relations ecclésiastiques extérieures, une rencontre avec le chef de la délégation régionale du Comité international de la Croix Rouge



Le 15 novembre 2016, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le chef de la délégation régionale du Comité international de la Croix rouge en Russie, Biélorussie et Moldavie, Magne Barth.

Prenaient part à la rencontre : pour le DREE, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain, et M. B. Nelioubova, du Secrétariat aux relations interchrétiennes ; pour la délégation régionale : Y. Barmine, spécialiste des relations avec les organes de l'état et des questions politiques, V. Zotikova, chef du département des relations avec la société.

L'archimandrite Philarète a salué ses hôtes et présenté le travail du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

La discussion a porté sur la position désastreuse des populations de Syrie dans le contexte des opérations militaires qui se prolongent dans le pays.

L'aide aux réfugiés de l'Est de l'Ukraine était aussi à l'agenda de la rencontre, notamment l'expérience d'accueil des réfugiés et le soutien à la population du Donbass et de la région de Lougansk accordé par l'Église orthodoxe russe.

D'autres thèmes présentant un intérêt commun ont également été discutés.

L'archimandrite Philarète a terminé la rencontre en disant espérer que la coopération de l'Église avec le Comité international de la Croix rouge se développerait.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49036/>